

Première journée diocésaine entre grands-parents et petits-enfants : samedi 4 mai 2024 –Mission pour la famille–

Une première originale et innovante : Une journée intergénérationnelle entre grands-parents et petits-enfants (7-12 ans) pour partager sa foi, un moment de qualité et de dialogue ! Un beau cadeau à faire.

Le samedi 4 mai, rdv à 10h, à Montfort l'Amaury, espace Teresa 6 rue de Mantes.

Renseignement et inscription sur ce lien <https://www.catholique78.fr/evenement/journee-grands-parents-petits-enfants/>

Merci d'en parler autour de vous afin que cette journée rencontre un succès mérité. Affiches disponibles au diocèse.

Merci à la pastorale des grands-parents pour cette initiative !

FRAT Jambville : 17 au 20 mai 2024 Aumôneries de l'Enseignement public

Les huit évêques d'Ile de France invitent les jeunes de 13 à 15 ans au pèlerinage du Frat à Jambville, du 17 au 20 mai 2024, pour fêter la Pentecôte.

Ce pèlerinage est destiné à tous les jeunes de 13 à 15 ans qu'ils soient inscrits (ou pas) à l'aumônerie de l'enseignement public, chez les scouts, dans l'enseignement catholique, servants d'autel...

Contact : paroisse.croissy@catholique78.fr

Carnet Paroissial

La communauté paroissiale prie et partage avec vous, vos joies et vos peines

Ont rejoint le Père : André Rimbaux et Jean Verré le 26 mars, Claire-Marine Halleguen le 6 avril.

Ont reçu le sacrement du baptême : Marie Ithier, Alexandre de Bettignies et Noah Fouache le 30 avril, Camille Siguier le 31 mars.

Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi.

Touchez-moi, regardez...

La vue, le toucher, mais aussi l'ouïe, le goût, l'odorat : sont tous les sens des apôtres qui sont sollicités pour reconnaître la présence du Ressuscité. Ainsi, avant de procéder d'une perception spirituelle, la foi en la résurrection procède d'une perception sensible, incarnée. Le Christ ressuscité n'est pas un pur esprit, Il est un corps glorifié par la puissance de l'Esprit. Voilà ce qui permet la joie des apôtres, la bonne nouvelle qu'ils auront à annoncer : *«ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé, ce que nos mains ont touché du Verbe de vie nous vous l'annonçons, afin que notre joie soit parfaite.»*

Pourtant cette perception sensible n'est pas immédiate. Ceux qui le voit ne le reconnaissent pas dès le premier abord : Marie-Madeleine le prend pour le jardinier, les pèlerins d'Emmaüs, pour un étranger, et les apôtres croient voir un esprit. Avant de pouvoir reconnaître le Seigneur de gloire il y a donc un temps d'adaptation, et surtout la nécessité d'une conversion du cœur.

Nous autres, aujourd'hui, nous n'avons pas immédiatement accès au corps de chair de Jésus, mais nous pouvons le voir, le toucher, l'entendre à travers les membres souffrants de son corps l'Eglise, dans notre humanité en quête d'espérance. Cela est loin d'être évident. Cela suppose une conversion du cœur; un regard nouveau sur les êtres, que seul l'Esprit Saint peut nous apprendre. Être chrétien ce n'est pas s'évader dans le spirituel, mais c'est discerner la présence du spirituel dans le plus incarné.

Informations de la paroisse

Pèlerinage paroissial vers Assise :

Nous vous invitons à vous inscrire dès maintenant (déjà 25 inscrits pour 50 places !), en quelques clics, sur le lien

<https://croissy2024-ombrie.venio.fr>

Rappel :

- 6 jours vers Assise, à travers l'Ombrie, sur les traces de Saint François

- du 21 au 27 octobre 2024

- ouvert aux marcheurs et aux non-marcheurs

Nous y serons accompagnés par le Père Sébastien, qui nous fera découvrir la spiritualité de Saint François, figure de prière, de charité et de fraternité. Ce pèlerinage nous permettra de partager une expérience de prière, de renforcer nos liens et de vivre l'aventure d' une Eglise en marche.

Programme détaillé et inscriptions :

<https://croissy2024-ombrie.venio.fr>

Pour tout autre renseignement : Véronique et Emmanuel Lapostolle (famillelapostolle@yahoo.fr)

Conférence sur l'euthanasie vendredi 26 avril 20h30

Projet de loi autorisant sous conditions le suicide assisté, et l'euthanasie

Simple droit sociétal ou rupture anthropologique ?

Comment s'y retrouver ?

Par le docteur Patrick Julienne,

Docteur en Médecine, chirurgien des hôpitaux de Paris,
Formé au centre des Etudes Religieuses de Paris,
Master de Philosophie en éthique (Université St Louis).

Soirée Prière Pizza et Jeux de Société samedi 27 avril

Tu as entre 12 et 15 ans et tu as envie de passer une bonne soirée un samedi soir ?

Nous t'invitons à une **soirée Prière/Pizza/Jeux de Société** .
Sois le bienvenu, toi et tes amis

samedi 27 avril de 18h30 à 21h chez Anne et Olivier Pasteau

Renseignements et inscriptions.

timotheepasteau3@gmail.com /07 69 64 36 25

Pèlerinage des mères de famille :

Du 7 au 9 juin 2024, une quarantaine de femmes marcheront en pèlerinage vers le sanctuaire de Vézelay, accompagnées par le père Grégoire Le Bel.

Nous partirons de Croissy en voiture (2h30 de trajet) le vendredi matin et marcherons une vingtaine de kilomètres le vendredi et samedi. Retour le dimanche dans l'après-midi.

Renseignements et inscriptions: famillegilbert@yahoo.fr

De la part du Conseil Pastoral

Samedi 8 juin, de 10h à 12h, Réunion des responsables de service et d'activité de notre paroisse. Salle André Kuehn.

Le conseil pastoral sera heureux de recevoir les responsables ou représentants de chaque service / groupe qui œuvrent pour la paroisse Saint Léonard cette année.

Nous vous présenterons les orientations imaginées par le conseil pour notre paroisse, puis chaque pôle d'actions aura l'opportunité de se présenter et de partager le contenu et les besoins de son activité.

Cela sera une première occasion de mieux nous connaître, de renforcer notre ancrage dans le Christ et de contribuer à construire une paroisse accueillante, missionnaire et charitable .

Rappel du groupe WhatsApp

Pour être informé des éventuels changements de messes en semaine. Envoyez un sms au 06 28 04 31 34 et intégrer cette liste informative.